

いまをだいじに

夢を持ち なかよく かしこく たくましく 生きる室っ子をめざして
～いまをだいじに なかまをだいじに～

校長 宮脇 真一

始動～空に祈りを込めながら～

運動会に向けての取組が活発化してきました。15日の児童集会では、各学級、代表委員会を通して検討を重ねてきた本年度の運動会スローガンの発表と、各団の結団式が行われました。

「自分たちの学校は自分たちでつくる」気持ちを、早速行動に移す上学年こどもたちの姿は、学校全体に確実に広がっています。



運動会スローガン発表
『輝～みんなが主役 最後までベストをつくす～』



学習委員会作成の運動会ポスター
校区内の掲示板・回覧板等で公開中

強力な応援団～学校運営協議会～

本年度1回目の学校運営協議会を14日に行いました。熊本大学の黒山竜太先生を会長に、10名の委員のみなさんに集まっていたり、学校経営方針の承認及び本年度の活動方針についての熟議をいただきました。

熟議の中では「室らしさ」が話題となり、こどもたちの教育活動をより豊かに展開するための職員と地域・保護者の協力体制について、新たな時代に即したものとなる方策も協議されました。室小学校の強力な応援団の心強いバックアップに衷心より感謝します。

【室小学校学校運営協議会 運営委員】

松本 幸祐 様 (区長代表)
小野ケサ子 様 (民生児童委員代表)
古庄 裕樹 様 (スクールソポーター)
磯野 文菜 様 (PTA会長)
首藤 誠治 様 (地域学校協働活動推進員)
黒山 竜太 様 (会長: 熊本大学准教授)
吉田ひとみ 様 (学校支援ボランティア代表)
河野 光輝 様 (若草児童学園園長)
井 江津子 様 (あけぼの区長・防災士)
山下恵里佳 様 (第2よろこび保育園園長)

こどもたちの活動の様子は、本校HP (<https://es.higo.ed.jp/muro/>) でも公開しています。